

Acogerá Santiago de Cuba edición 30 del “Antonio Lloga in memoriam”, de la radio joven



Taller y Concurso “Antonio Lloga in memoriam”, del 17 al 20 de septiembre. Foto: ACN.

Santiago de Cuba, 11 sep (RHC) La provincia oriental de Santiago de Cuba acogerá por trigésima ocasión el Taller y Concurso “Antonio Lloga in memoriam”, del 17 al 20 de septiembre, el cual pretende expandir su carácter comunitario y promover la experimentación entre los jóvenes.

Organizado por la Asociación Hermanos Saíz (AHS) en el territorio, el evento se dedica a los 505 años de la villa y a las nueve décadas de la emisora CMKC Radio Revolución, escenario escogido para la grabación de la serie Antena Este, una de las novedades del suceso, a cargo de Buena Luz Producciones.

Según Yasmany Herrera Borrero, su coordinador general, el “Lloga in memoriam” cuenta con dos programas: online, el cual permitirá la participación de radialistas y conferencistas del centro y occidente del país que, debido a la Covid-19, no podrán asistir, y presencial con realizadores, periodistas e invitados de Holguín, Granma, Guantánamo y seis municipios santiagueros.

Asimismo, precisó que el jurado, compuesto por Yordankis Zayas (de Holguín), Zulima Nicolau, Kenia Campuzano, Reynier Domínguez y Rogelio Ramos (Santiago de Cuba), premiarán en las categorías dirección, libreto o guión, edición, grabación, locución y actuación (masculina y femenina) y diseño sonoro, además de los galardones colaterales, otorgados por instituciones de la provincia.

La jornada inaugural comprende la videoconferencia Experimentación, innovación y tendencias contemporáneas de la radio, de Zenaida Costales y Sandra Paul, académicas de la Facultad de Comunicación de la Universidad de La Habana, y el taller teórico sobre paisaje sonoro, de la investigadora Mirtha Guerra.

En esta ocasión, el “Lloga in memoriam” llegará a tres comunidades de la urbe, cercanas a las casas radiales (Siboney, Mambí y CMKC), con el fin de evaluar qué hacen las personas con las propuestas y cerrar así el ciclo de consumo, explicó Herrera Borrero.

De igual manera, especificó la particularidad en la entrega de la distinción Maestro de la Radio a dos personas: Zenaida Costales y Ángel Miguel Alea, por sus aportes en la formación de generaciones de radialistas en toda Cuba, y precisó que siete instituciones y personalidades recibirán el reconocimiento “30 aniversario del Lloga in memoriam”.

El poeta Juan Edilberto Sosa Torres, presidente de la AHS en la provincia, resaltó el esfuerzo del comité organizador para lograr un Taller y Concurso a la altura de la edición 30, pese a la contingencia epidemiológica ocasionada por el virus SARS-Cov-2, y precisó que forma parte de la proyección de la Oficina Antonio Lloga.

Entre las actividades colaterales del programa destacan la “Peña Antena Este” y la presentación de la obra “Leviatán”, del grupo de experimentación escénica La Caja Negra. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/233832-acogera-santiago-de-cuba-edicion-30-del-antonio-lloga-in-memoriade-la-radio-joven>



Radio Habana Cuba